

BILLARD. Championnat de France

Le Billard-Club agenais en quart de finale

Pour la deuxième année consécutive, les Agenais sont en quart de finale de championnat de France 3 bandes ! L'équipe de joueurs 3 bandes du Billard-Club agenais en division 5 continue ses prouesses.

Après avoir éliminé il y a quinze jours les redoutables joueurs de Sausset-les-Pins, l'équipe du capitaine Alain Simon se rendait pour ce huitième de finale du championnat de France à Grauves, en Champagne, à côté d'Épernay, pour rencontrer rien de moins que l'équipe championne de France en titre.

Grauves, petit village de 600 habitants, au cœur des mers de vigne, mais vraie pépinière de champions (Daniel Ravillon terminait deuxième de la finale Nationale 1 organisée en 2010 à Agen). Avec ses trois billards, ses 25 compétiteurs sur 25 membres, de nombreux titres de champions de France, une quinzaine de finales de France organisées et même un championnat d'Europe, ce petit club est un modèle !

Pour en revenir à la compétition de ce week-end, après dix heures de route, les Agenais commençaient hardiment le match aller par deux victoires,



Les Agenais sont récompensés par cette qualification

une de Marc Mongelard (20 à 6) et celle de Claude Dussillols, accrocheur à son habitude, qui l'emportait d'un seul point (20 à 19), étant mené 19 à 17, alors que les matches se jouent en 20 points !

Dimanche matin, Patrick Ygon complétait la victoire de l'équipe (20 à 17). Le match aller était gagné trois victoires à zéro, avec une moyenne générale de 0,429 contre 0,300 pour les locaux champions de France !

Dans la foulée, le match « re-

tour » débutait par une courte défaite du capitaine Simon qui avait été le héros des seizièmes de finale (17 à 20). Marc Mongelard confirmait ses immenses progrès à ce mode de jeu du 3 bandes en confirmant une victoire (20 à 9) et une moyenne digne d'un N3 de 0,541. Claude Dussillols auréolait la victoire de l'équipe en arrachant un match nul par une nouvelle série de 3 points sur la dernière reprise (20 à 20). Les efforts d'entraînement de

cet hiver et le courage de rouler plus de 1600 km dans un week-end sont donc récompensés par cette magnifique et légitime qualification en quart de finale du championnat de France, compétition qui se déroulera d'ici 3 semaines vraisemblablement dans la salle agenaise du centre culturel A.-Malraux, rue Ledru-Rolin à Agen.

Bravo à eux et espérons que le champagne qu'ils ont ramené sera ouvert pour le titre dans quelques semaines !

D. R.